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Mais avant de faire le compte-rendu de cette réunion, voyons d'abord comment se 
sont passés notre oeunotourisme en Frankonie et notre séance d'emballage 
pralines chez Jacqueline et Le Touffu...

Oeunotourisme en Frankonie, du 25 au 28 octobre 2014.

Ont participés     : Blanche I et Kristoff, Blanche II et Souris Alerte, Réaktive et Kalorik, 
Karsimore, Franscheska et Le Krotté, La Jokonde et Brikoleu, Chantal et Karaktère, 
Jacqueline et Le Touffu, Julius, Elli et Ronflette, Lieve, Den Artist et Hildegarde, Thérèse 
Detournay, Jacqueline Botilde, Martine et Daniel Bekaert, Jacqueline Horbach, Michèle 
Thyoux.

Cette année, nous étions en Basse Bavière. Un décor très différent des régions viticoles 
habituellement visitées, hormis l'Alsace.

Le samedi, après un premier pic-nique au milieu des vignes, trois dégustations, ensuite 
hôtel, le Schwarzes Ross, et dîner sur place.
Le dimanche, tourisme, visite de la ville de Iphofen et du musée, pic-nique, et « croisière »
sur le Main, à Volkach
Lundi, dégustation, pic-nique et redégustations, dîner à Somerach, au Weisse Lam.
Mardi, retour, visite de Würtzburg et déjeuner sur le Main, au Alte Main Muehle.

Bref un savant mélange de visites de caves et de visites culturelles.
Quatre jours de temps sec, de super ambiance, de convivialité et d'amitié.
Toutes et tous ont promis de se retrouver l'an prochain.... en Alsace du Nord !

Merci aux organisateurs, Krotté, Franscheska et aux traducteurs Karaktère, Lieve, Den 
Artist et leur voisine Hildegarde, 

Réunion «     emballage     » du 08 novembre 2014.

Présents à la mise en place vendredi: Le Touffu et Jacqueline, Lumpia, Julius
Présents à l'emballage: Bébert et Bobo,  Kristoff et Blanche I, Souris Alerte et Blanche II, 
Kalorik et Réaktive, Karsimore, Kaptain et Karole, Le Krotté et Franscheska, Pierre et 
Sabrina Dupont, Brikoleu, Karaktère et Chantal, Le Touffu et Jacqueline, Julius, Ronflette 
et Elli, Jeepee, Kath et Xavier Flamme, Cloé et Jérémie, Michèle Thyoux, Jacqueline 
Horbach
Présents au repas du soir: Nous étions 27...les mêmes,
moins: Jeepee, Karole et Kaptain, Kath, Xavier, Chloé et Jérémie
plus: La Joconde, Maman et Lumpia, Fanjo

Kiwanis Klub Braine-le-Komte / Soignies 12606 – EF 815
RS 711 – 14-11-2014  « Envers du Décor »



Pour résumer cet emballage et la soirée festive qui a suivi, voici les « mots » du Krotté 
extraits de son compte-rendu de la réunion de comité du 12 novembre chez Karaktère . 
Nous avons passés d'excellents moments de convialité et d'amitié, tant l'après-midi que le 
soir. 

 Pralines : remerciements au Touffu pour l’hébergement gratuit de tout ce « toin-
toin », à Jacqueline pour les zakouski, à notre Chef du jour Souris Alerte pour avoir 
fait les courses, et mis en œuvre la lente et savoureuse transformation de ces 
produits frais en un succulent repas, à Blanche II pour les salades, à Kristoff pour 
les sauces, à La Joconde, Chantal et Réaktive pour les desserts, à Kristoff encore 
pour les heures passées à la négociation, à l’achat, au choix de pralines et pour 
ses nombreux coups de téléphones et mails échangés avec notre fournisseur, à 
Petou pour avoir assuré le transport et la livraison de Ghislenghien à Thieusies, à 
nos peseuses-contrôleuses, à nos emballeuses-identifieuses, aux très nombreux 
bénévoles qui ont consacré 5 à 6 heures de leur temps à confectionner ces 1500 
ballotins. Qu’ils soient tous remerciés ! Un programme de vente est sur le site. Des 
partenaires sont recherchés pour effectuer des visites à nos clubs-clients. 

Réunion RS 711 du 14 novembre 2014.

Liminaire.

A 20h, les premiers sont là, réclamant leur premier apéro. La suite arrive, en chapelet. 
Voici notre Lt Gouverneur, bien mis, comme il se doit.... suivi de peu par les 
représentant(e)s  du Chekpoint. Klaus est parmi nous... c'est formidable ! Les 
conversations vont bon train, les verres se vident... on les remplit. Les derniers arrivent et 
nous attendons, en vain, nos deux médecins sans doute retenus par leurs patientèles...
Avec un peu d'avance sur l'horaire habituel, le Président nous invite à passer à table... en 
emportant nos verres encore à demi remplis.

La réunion.

Gaillardement, notre Président ouvre cette 711e RS de notre Kclub en souhaitant la 
bienvenues à tous.

Il nous invite à lever notre verre à nos amis du KC de St Brieuc ... ce que nous faisons 
avec beaucoup de plaisir. Un dernier petit coup à notre santé et nous nous rassoyons.

Il passe la parole au Directeur de l'Intérieur, Brikoleu...qui est aussi Vice-Président.

Ce dernier présente les visiteurs :
 Notre Lt Gouverneur, Division H-O : Daniel Bourgignon
 Les représentant(e)s du Checkpoint Soignies : 

◦ François Dubois de la TR de Soignies
◦ Jean-Christophe Rasneur du Rotary Club de Soignies, Sénior TR
◦ Colette Janssens du Club Soroptimist de Soignies



... nos Séniors (5/10 séniors):
 Le Touffu, Ronflette, Jeepee, Den Artist, Klaus (eh oui, il était là ...)

... nos excusés :
 voir la liste des présences ... et il y en a quelques uns (7/14 membres)

.... et annonce ensuite le menu :
 terrine de gibier et sa garniture
 civet de marcassin et sa soupe de légumes ; croquettes
 soupe de fruit et sa boule de glace
 café et ses mignardises

La terrine arrive et FM, qui fait jeûne selon son habitude (seulement des victuailles, pas 
des boissons!!) amuse la galerie pendant que nous mangeons. Ambiance, comme 
d'habitude lorsqu'il intervient. Il est en forme, ce soir !

Parole au Lt Gouverneur

C'est un rôle qui n'est pas facile à jouer nous dit-il, assis entre deux chaises, devant faire 
la liaison entre les membres (clubs) et le District. Il doit non seulement faire descendre les 
informations, mais aussi faire remonter le ressenti des membres, ce qui est essentiel !

NDLR : nous sommes bien placés, à BLC/S, pour comprendre l'importance de ce rôle, nous qui avons 
« fourni » cinq Lt Gr en 20 ans d'existence !.

La philosophie de notre nouveau Gouverneur, Johan Henderix : 
« Back to basics » ... « Retour à l'essentiel »

Poursuivre le rajeunissement des membres, indispensable à la survie de notre 
mouvement.

Opérer un renouvellement en communication en utilisant les moyens modernes. Ainsi, le 
KMagazine papier sera distribué via les secrétaires. Le nombre d'exemplaires sera réduit 
à environ 1/3 des membres et dans quelques mois, une évaluation sera faite afin de savoir
le besoin de chaque club. En contrepartie, le K Magazine, le Directory seront disponibles 
sur tablettes et smartphone. L'application est téléchargeable sur le site Kiwanis Belux 
www.kiwanis.be/fr.

Le 19 janvier 2015, le KIWANIS aura 100 ans. Cela se fêtera toute l'année 2015, et en 
particulier le 28 mars à Autoworld où un millier de kiwaniens sont attendus...
Mais vous trouverez aussi plus de détails dans le dernier KMagazine.

La commission K-Dolls in town propose des poupées de 2,20m à 2500€ à placer dans 
votre ville et ainsi, entr'autre, accroître la notoriété du Kiwanis, tout en participant à un 
projet qui oeuvre pour les enfants... et ne coûte rien à notre caisse d'action sociale...

NDLR : Je n'ai pas très bien compris pourquoi cela ne nous coûte rien, mais nos représentants à la réunion 
de Division pourront certainement nous éclairer !
.... nous avons reçu l'assurance qu'elle n'était pas ... gonflable... !!!

http://www.kiwanis.be/fr


Le projet « Art for Children » a été initié, dans le cadre du 100e anniversaire,  par le KC de
Mons Borinage et repris comme projet « District ». Il s'agit d'une expo itinérante (Belgique 
et Luxembourg) d'oeuvres d'artistes belges, suivie d'une vente de charité au profit 
d'Eliminate. Actuellement, il y a une cinquantaine d'artistes participants pour l'instant.
Il y aura des oeuvres allant de 100 à 2500 €, permettant l'achat à toutes les « bourses ».

Eliminate : le contrat n'a pas été complètement rempli en ce qui concerne l'Europe. Le 
projet permettra encore à des « model Clubs » de verser 5 ans encore.

Les dates :
 le 28/03 Autoworld, 100e anniversaire Kiwanis à Bruxelles
 4,5,6/6 Convention européenne, à Luxembourg
 11, 12/09 Congrès de District à La Hulpe

Pour plus de détails concernant ce qui vient d'être écrit, voir le Kmagazine 132, sur 
le site www.kiwanis.be/fr ou sur vos tablettes ou smartphones

Parole aux représentant(e)s du Checkpoint Soignies.

 François nous fait l'historique de ce « rassemblement » des services-clubs des 
entités de Soignies et BLC qu'il a initié, il y a 3 ans. Pour cette 3e édition, le choix 
des représentants des divers clubs au Checkpoint s'est porté sur l'Asbl « Solidarité 
Femmes », Asbl de la région du Centre qui s'occupe des femmes victimes de 
vilences conjugales. Le projet soutenu porte sur la rénovation et l'aménagement 
d'une salle de jeux pour les enfants des femmes hébergées.

NDLR     : Aide à l'enfance défavorisée, voilà qui cadre parfaitement aux objectifs kiwaniens.

 Jean-Christophe tous les SC réunis. Ce ne sont pas des concurrents, ils ont des 
objectifs semblables. En unissant nos forces, nous devenons plus efficaces.
Le projet choisi touche les enfants. C'est un objectif qui agrée tous les SC.
Comme l'a déjà dit François :
◦ Ensemble, on peut aller plus vite
◦ Ensemble, on peut aller plus loin

 Colette n'a rien à ajouter aux interventions de ses amis du Chekpoint. Tout a été 
dit ! Elle nous signale que le Club Soroptimist collecte des montures de lunettes 
inutilisées. Si nous en avons, les faire parvenir pour le jeudi 4 de décembre, au plus
tard, jour de leur réunion.

A la suite de ces exposés, le Lt Gouverneur et notre Président interviennent....

 Lt Gouverneur. Ce rassemblement des SC est un phénomène unique. Un essai a 
été fait à Mons, mais peu suivi. 

NDLR : Notre Kclub a déjà fait 2 tentatives, l'une, il y a une vingtaine d'année et une autre plus 
récemment, mais cela n'a jamais tenu plus de 2 ou 3 réunions... Le succès du Checkpoint provient 
de l'organisation d'une soirée avec un objectif d'aide précis et non indéfini...« pour nos actions 
sociales »

http://www.kiwanis.be/fr


 Lt Gr Daniel propose même une participation de la Division à la soirée. Non pas 
une participation au Chekpoint en tant que membre, mais participation au repas du 
27 février 2015.

 Karaktère assure nos amis de notre présence en masse (nous inviterons nos 
épouses et compagnes à nous accompagner) et nous nous occuperons 
efficacement du bar, comme les années précédentes.
Cette soirée est une vitrine pour tous les SC.

Notre vénéré Président poursuit ses informations et évoque nos prochaines RS et actions.

 Activité pralines. 
Nous avons parlé de la séance d'emballage en début de ce kiwanigramme. 
Le tableau des VHC pour la vente est repris dans le tableau placé sur drive et dont 
vous avez reçu le lien.
J'ai envoyé des mails annonçant nos visites chez Marie de Condé, Sambreville, 
Mouscron, La Louvière. Pour les autres, vous annoncez votre visite par @mail ou 
téléphone.

 Notre prochaine RS 712, le 28/11, au « Bonheur du Jour » .
FM nous fait l'historique de ce centre de jour pour personnes âgées. Il insiste sur la 
volonté d'aboutir de Catherine (Kath désormais, au club BLC/S), et son efficacité.
Il a donné son soutien inconditionnel au démarrage du centre et continue à aider 
Kath dans les démarches administratives et autres. Il souligne aussi l'aide de 
Souris Alerte dans l'élaboration des divers programmes informatiques nécessaires 
à la vie de la société, et celle de Kristoff qui a apporté ses conseils et soutien 
« moral » .... et ce n'est pas fini, nous continuons.
Le 28, Catherine nous invite donc pour remercier « globalement » notre Club pour 
son aide à son projet. Nous avons commandé du lapin aux pruneaux à la Banque 
Alimentaire de Soignies. Pour le reste ... gougouilles, entrée, dessert, FM s'en 
occupe. Nous puiserons quelques bouteilles de vin dans nos réserves à Neufvilles 
et quelques bouteilles d'Augrenoise (et verres) à la brasserie que Kaptain et Kalorik
porteront chez Kath dans la semaine.

 RS 713, le 12/12 à L'Envers du Décor.
Dernières mises au point du Marché de Noël

 La RS 714 suivante se tiendra le 19/12sur le site du Marché de Noël, salle Jara

 Marché de Noël Soignies, 19, 20, 21/12
Comme les années précédentes, nous occuperons les Foyers du Centre JARA les 
vendredi, samedi et dimanche. Tableau avec les horaires et présences sera placé 
sur le site par Kristoff
Huîtres, vin blanc, saumon fumé, ballotins de pralines, fromage affiné à 
l'Augrenoise, soupes artisanales seront en vente. 
Et bien entendu, bar à Champagne et bar à Augrenoise.

 JARA, le samedi 24 janvier.
Pierre n'a encore rien trouvé à nous proposer. Kalorik a une proposition à faire via 
Dominique Lairin ... pièce de théâtre. Il rencontre Laurent Bayot qui a écrit la pièce 



et qui la gère ce mardi soir. A suivre.

NDLR : A l'heure de mettre sous presse, tout est en ordre. Salle réservée et accords pris pour la 
pièce.

Tour de table.

 Le Touffu a passé un WE oeunotouristique des plus agréables. Bons vins. Visites 
culturelles intéressantes. Merci aux organisateurs.
L'emballage pralines s'est très bien passé. Il est chez lui jusque fin semaine 
prochaine pour livrer les ballotins aux « visiteurs ».
Tout s'est passé dans la bonne humeur et dans une relative sobriété : 11/2 bac 
d'Augrenette, 6 bouteilles de vin blanc et 12 de rouge (tous provenant de notre 
périple en Frankonie) pour quelque 30 personnes !

 Jeepee ira, avec Thierry présenter nos ballotins au KC Tournai Picardie.
Thierry récupère de son opération (dont il ne nous a pas parlé...)...rétrécissement 
du canal de la moelle épinière.
Quant à Michelle, elle attend avec impatience le 26 pour être opérée au genou (je 
pense) à Braine L'Alleud ;

 Kristoff insiste pour les inscriptions aux VHC pour les clubs qui n'ont pas encore de
visiteurs.
Il est toujours à la recherche du collier « presse », celui qu'il a reçu ne lui étant pas
destiné « Expansion » et qu'il a remis à Bébert. Si le nom du collier n'est plus très 
visible, sachez que ce poste a été occupé par Kristoff au moins les 3 dernières 
années, donc en regardant les barettes ...

 Karsimore est allé, avec Pétou écouter le Gouverneur de la Province de Hainaut 
au KC Dendre Orientale.

 Jean-Christophe : merci pour l'accueil et les bons moments passés. Bonne 
ambiance

 Colette : c'était sa première visite chez nous. Essai concluant !

 FM n'a plus RAS ... il a déjà suffisamment tenu le crachoir...

 Ronflette : RAS

 Le Geômais : la Foire à la Brocante et aux Artisans de St Alfred au lieu le 
dimanche 12 juin, au lieu du 7 initialement prévu car le 6 juin, l'ACIS fête ses 40 
ans.
Le 13/03 c'est l'inauguration de Casteau Village ;

 Den Artist est content d'être parmi nous.



 Klaus vieillit doucement. 
NDLR     : grâce aux perches tendues par FM, il a pu se « défouler » en cours de réunion sur les sujets
qui le pationnent.

 Kaptain refait un point sur les Enfants à la Mer.

 François nous remercie, encore une fois, pour la bonne collaboration inter clubs. Il 
est temps pour lui de préparer la succession !

 Le mot de la fin est pour Daniel, notre Lt Gr.
Il essaie de communiquer sa passion. Chez nous, tout est OK. Lors de notre 
Passation de Fonctions, il nous a parlé de la règle des 3A
◦ Amitié
◦ Amusement
◦ Action Sociale
Il a le sentiment que chez nous, tout est réuni...
Il est toujours là pour nous si un coup de main est nécessaire.
Merci pour l'accueil.

FM n'ayant plus rien à dire, notre Président clôture cette 711e RS de notre Kclub, en 
nous remerciant de notre présence.

C'est l'heure du (des) dernier(s) verre.(s)..... les conversations continuent... par petits 
groupes !

Excellente soirée

Au 28 les Amis, bisous les « Filles »

Votre secrétaire du soir
Kristoff

VHC     : 
 21/10 – KC DO – Conférence du Gr de la province de Hainaut : Karsimore et Pétou

A ma connaissance, Mak a fait quelques sorties

 Présences en tant que membre de la Commission Formation
◦ Formation « Expansion » le 22/10 pour le District à Grimberghen
◦ Conseil d'Administration du 25/10 pour le District à Tongres

 Présences pour représenter KC BLC/S
◦ « Cheese and Wine » le 23/10 au KC Princesse d'Espinoy
◦ « KiwaQuizz » le 25/10 au KC Le Roeulx
◦ Passation de fonctions le 28/10 au KC Le Roeulx



BLC/S     :

• 25 au 28/10 : oeunotourisme en Krankonie ! Voir présences ci-avant.
 08/11 : Emballage pralines chez Jacqueline et Le Touffu. Voir présences ci-avant.
 12/11 : Réunion de Comité chez Karaktère : Karaktère, Bébert, Krotté, Kalorik, 

Lumpia, Kaptain, Kristoff

Prochaine RS : 28/11 – Bonheur du Jour – 20h
Catherine nous reçoit chez « elle » en remerciement de nos « soutiens »

Au menu : lapin aux pruneaux

Réunion des épouses le 28/11 – L'Encas Chic

Préparation du réveillon.

Invitation de Chantal suivra


